

Un prêt de 3 M€ à taux zéro pour la rénovation et la modernisation de l'Espace des arts, centre culturel de Chalon

Chalon-sur-Saône, le 29 novembre 2016 - Sébastien Martin, président du grand Chalon, et Antoine Bréhard, directeur régional Bourgogne-Franche-Comté de la Caisse des Dépôts, ont signé un prêt « croissance verte » à taux zéro de 3 millions d'euros sur fonds d'épargne pour la réhabilitation de l'Espace des arts à Chalon-sur-Saône.

L'opération, d'un montant de 9 millions d'euros, soutenue par l'État, la région Bourgogne-Franche-Comté et le Département de Saône-et-Loire, consiste en la rénovation des locaux dans le respect de l'inscription aux monuments historiques ainsi que la mise aux normes des installations techniques, le traitement des réseaux de chauffage, des menuiseries, de l'isolation et de la fonctionnalité globale du site. Par ailleurs, les installations scénotechniques bénéficieront d'une adaptation aux pratiques artistiques contemporaines.

Ces travaux sont le fruit d'un partenariat renforcé entre la communauté d'agglomération du Grand Chalon et la Caisse des Dépôts.

Le fonds d'épargne de la Caisse des Dépôts finance par des prêts de long terme, jusqu'à 60 ans, des programmes d'intérêt général désignés comme prioritaires par l'État : le logement social, la politique de la ville et les investissements de long terme du secteur public local.

Pour répondre aux enjeux des territoires, la Caisse des Dépôts a récemment diversifié son offre de prêts dédiée au secteur public local par des prêts à taux fixe et des prêts à taux 0% pour la rénovation des bâtiments publics. En Bourgogne-Franche-Comté, plus de 117 M€ ont été engagés à fin novembre pour plus de 100 collectivités.

A propos du groupe Caisse des Dépôts

La Caisse des Dépôts et ses filiales constituent un groupe public, investisseur de long terme au service de l'intérêt général et du développement économique des territoires. Sa mission a été réaffirmée par la loi de modernisation de l'économie du 4 août 2008.

Reconnu pour son expertise dans la gestion de mandats, le Groupe concentre son action sur quatre transitions stratégiques pour le développement à long terme de la France : les transitions territoriale, écologique et énergétique, numérique, démographique et sociale.

www.caissedesdepots.fr

www.prets.caissedesdepots.fr

A propos du centre culturel, l'Espace des arts

Une maison de la Culture

Sur l'initiative d'André Malraux, ministre des affaires culturelles, dans le cadre de la politique de décentralisation, la Ville de Chalon-sur-Saône, alors dirigée par Roger Lagrange, s'engage à créer en 1971 une Maison de la Culture. Le 21 novembre 1971, M. Duhamel, ministre de la Culture, inaugure cet imposant bâtiment en compagnie du directeur de l'époque, Michel Decrouy. L'association gestionnaire de la Maison de la Culture est dissoute en 1983.

Naissance de l'Espace des Arts, Centre culturel

La nouvelle structure, nommée Espace des Arts, naît le 12 septembre 1984. Elle est alors un service culturel municipal, en régie directe.

En 1995, l'Espace des Arts devient théâtre missionné. Devenu en septembre 1998 un « Plateau pour la danse » label attribué par le ministère de la Culture, l'Espace des Arts est alors labellisé Scène conventionnée.

Le label Scène nationale

Philippe Buquet a pris la direction de l'Espace des Arts en 2002. La politique de création par le biais des résidences, par la production de spectacle de théâtre est renforcée. Les démarches sont engagées dès 2002 pour la création d'une Scène nationale, signe fort d'une reconnaissance au plan national du projet artistique.

Le projet se concrétise avec la mise en place d'un nouveau statut EPCC (Établissement Public de Coopération Culturelle) dès décembre 2005.

Contacts presse

Communauté d'agglomération du Grand Chalon | Laurence Cogny | 06 79 14 34 33

Caisse des Dépôts | Délégation de Dijon | Thierry Hennechart | 06 78 13 53 50

 [@CaissedesDepots](https://twitter.com/CaissedesDepots)
